Betreff:

Abbiegen von der Hochheimer Str. in die Uthmannstaße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat derLandeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Abbiegen für Sattelzüge, von Hochheim kommend auf der Hochheimer Straße in die Uthmannstraße zu unterbinden.

Begründung:

Wenn ein Sattelzug von Hochheim kommend in die Uthmannstraße abbiegen möchte, so muss er um die Kurve zu bekommen in die Nachbarspur ausweichen oder er überfährt den Bordstein. Um diese Gefahrenquelle für andere Verkehrsteilnehmer zu beseitigen, muss an dieser Stelle das abbiegen für Sattelzüge verboten werden.



Antrag Nr. 24-O-26-0029 CDU-Fraktion





Mainz-Kostheim, 09.04.2024